

## Erik van Spauwen

---

Von: E. W  
Gesendet: Freitag, 18. Mai 2012 09:56  
An: Erik van Spauwen  
Betreff: Re: AW: AW: AW: Hochzeitstanzkurs  
Anlagen:



Hallo Erik,

kannst du dich noch an uns erinnern? Wir schon! Du hast uns sehr gut auf unseren Eröffnungstanz vorbereitet.

Nach unserem berauscheden Fest am 24.3. haben wir auf Bali unsere Hochzeitsreise sehr genossen. Zur Ruhe kommen und mal alle Sinne wieder sammeln, war unser Ding. Jetzt hat es jedoch lange gedauert, bis wir wieder ein Stück Normalität gefunden haben und Zeit gefunden haben uns mal alle Bilder anzusehen. Heute die Danksagung endlich an dich. Vielen vielen Dank.

Als wir unsere Hochzeit geplant haben, stellen wir uns ein berauschedes Fest vor. Lecker essen und viel feiern. Der Übergang von Essen zur Party sollte dann unser Eröffnungstanz sein. Mein Mann ist ein großer Musikliebhaber - nein nicht der Klassik - er kennt sich aus in den Musikrichtungen, die nicht dem "mainstream" entsprechen. Jetzt aber ein Lied für den Eröffnungstanz finden. Nachdem die CDs durchgesehen waren und sich kein Tanzstil dazu finden ließ, durchwühlten wir das Internet nach "schönen" Songs. Die meisten Texte passten nicht zu uns, die Musik schien uns zu kitschig oder z.B Kneef ist einfach nicht unser Alter. Hinzu kam, dass mein Mann noch nicht einmal mehr die Grundschrirte konnte. Wie sollte das bloß enden? Dabei fand ich deine Internetseite - jeder kann tanzen und jeder findet hier seinen Eröffnungstanz. Hoffnungsvoll die erste Stunde. Langsamer Walzer. Wenn der Partner noch nicht mal mehr die Grundschrirte kann wirkt aber alles holprig. In der Übungsphase der ersten beiden Wochen haben wir uns zunehmend unwohler gefühlt. Es musste eine neue Lösung her. Und Erik, du hattest die richtige Lösung - der Discofox. Gleich nach der ersten Discofox-Stunde gingen wir glücklich nach Hause. Die Figuren waren sehr leicht und es sah schon gleich nach der ersten Discofox Stunde nach einer schönen Tanzchoreographie aus. Das Tanzen fing an richtig Spaß zu machen. Jede Stunde, die wir wieder zu Dir kamen war entspannter und schöner, weil wir merkten, wir haben gefunden, was wir brauchten. Sehr geholfen hat uns dabei aber vor allem deine Ruhe und dein guter Blick für die Haken in der vermeintlichen Bewegung. Besonders war auch die Eröffnung unseres Tanzes. Es ist wirklich super angekommen, dass wir erst einmal nicht auf der Tanzfläche standen und die Gäste ersteinmal mit Wunderkerzen auf uns warteten. Dann haben wir uns so langsam gefunden und sind sehr gut in unseren Tanz gestartet. Wir waren sehr aufgereggt und doch hat alles sehr gut geklappt - wir konnten sogar um den kleinen Oskar herum tanzen, der während unseres Auftritts mit uns tanzen wollte. Die Übung macht halt doch den Meister - Erik sei dank!!

Tja, wie du siehst Erik, mit dir haben wir eine aufregende Zeit erlebt und ich habe die Tanzstunden immer sehr genossen. Wie schade, dass Lars nicht weiter tanzen möchte. Doch er ist sehr stolz, dass er immer noch unseren Tanz tanzen kann. Was wir auch am Strand in Bali mindestens noch einmal genossen haben.

Wir wünschen Dir weiterhin viel Erfolg und viele Hochzeitspaare, die auch sooo gute Erfahrungen machen!  
lieben gruss esther und lars